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国際ロータリー･テーマ

今年度会長テーマ

第2121回例会 2010.4.22

｢誠心誠意、和をもって｣“事にあたろう”

ロータリーの未来は
あなたの手の中に

■司会：
　石山例会運営委員

■点鐘：杦山会長

■会長報告 杦山会長

｢災いは忘れたころにやってくる｣と申しますが、
忘れないうちにやって来たのか。口蹄疫の疑いが
ある牛が、あの太陽の恵み、マンゴー、今年も2ヶ
入り430000円、初競りの高額な値段である。東国
原宮崎県知事のおひざ元での発生。患畜となれば、
国内での発生は10年ぶり。前回畜産王国宮崎での
発生は92年ぶりとか。ことわざ通り忘れたころだっ
た。現場で経験した人は皆無といえる程の年月が
経っています。それだけに情報や対応が徹底され
ず、誤解や偏見による風評被害が出てしまった。
一部に牛肉の買い控えがあり、東国原知事が試食
して安全性をアピールする場面があったという。
宮崎ナンバーの車が、疎まれることや、修学旅行
のキャンセルなど、観光事業への影響も出たとい
う。この病気は人には感染しない。病気を蔓延さ
せる行動は慎まねばならないが、肉食を控える必
要はありません。前回は、正しい情報を生協が組
合員に徹底して農家を支えた。各地の畜産農家が
カンパして、宮崎県の産地を励ましたという。｢宮
崎ガンバレ｣の声が広がりました。それらの教訓
を生かしたい、患畜と判定されれば胸騒ぎが的中
することになります。私たちも古くから付き合い
があります牧場があり心配です。口蹄疫は、中国、
韓国で今月まで相次いで発生していたとの事。防
疫態勢は施かれたが、いまや人や物の動きは速く、
しかも地球規模で起きてきます。
口蹄疫とは、牛や水牛、メン羊、ヤギ、豚、シカ、
イノシシなど偶蹄類がかかるウイルス病。空気感

口蹄疫

■合唱：ロータリーソング
　｢それでこそロータリー｣

◆ソングリーダー：
　熊木会員

■お客様紹介：
　野崎(一)パスト会長

◆ゲスト：入間ＲＣ
　　　　　細渕克則様



東京東村山ロータリークラブ

在籍会員数 出　席 免　除 欠　席 出席率

37 29 1 7 80.56

■出席報告 土田例会運営委員

■前々回メークアップ修正後前々会欠席：6名

■前々回出席率メークアップ修正後：82.86％

■前々会メークアップ者：
　相羽会員：新所沢ＲＣ
　二ノ宮会員：所沢中央ＲＣ
　高橋会員：東京立川ＲＣ
　田中会員：東京立川ＲＣ

■ガバナー事務所：
　規定審議会の報告会の案内の受理
　6月3日(木)　15:00～17:00
　於　京王プラザホテル　
　※各クラブ少なくとも1名の出席要請あり

■国際奉仕委員会・青少年交換委員会：
　次年度(在京)地区青少年交換会議の案内の受理
　5月27日(木)　15:00～17:00
　於　国立オリンピック記念青少年総合センター

■東京豊島東ＲＣ：
　地区協議会ホストクラブよりお礼状の受理

■東村山消防少年団：お礼状の受理

■国際ロータリー日本事務局：
　2010年5月のロータリーレート　1ドル＝92円

■東京福生ＲＣ：
　訃報
　東京福生ＲＣ次年度会長 小野精司会員の
　ご母堂様 小野せき様(享年86才)
　通　夜　4月20日(火)　18:00～
　告別式　4月21日(水)　13:00～
　ご自宅にて(青梅市小曽木3-1762)

■東村山市緑を守る会：
　春の緑の祭典開催の案内の受理
　2010年4月29日(木)　10:00～
　於　都立東村山中央公園 緑陰広場

■ＷＣＳ世界社会奉仕委員会：
　ロータリアン行動グループ最新情報の受理

■回覧：
　｢友｣インターネット速報　No.425

■ニコニコＢＯＸ 高橋クラブ管理委員

◆杦山会長、高橋幹事：
　　　　　　入間ロータリークラブの細渕会長様
　　　　　　ようこそお越し下さいました。東村
　　　　　　山の地元出身とあり大変嬉しいです｡
　　　　　　東中の仲間は沢山います。目時さん､
　　　　　　戸澤さん、卓話ありがとうございま
　　　　　　す。写真ありがとうございます。
◆神﨑会員：永らく休ませて戴き恐縮です。会社
　　　　　　の組織替えもでき、やっと落ち着き
　　　　　　ました。
◆細 渕 様：私は出身が東村山なので本日はワク
　　　　　　ワクしながら出席させて頂きました｡

■幹事報告 高橋幹事

■ご結婚祝月：
　神﨑会員

■令夫人誕生祝月：
　土田会員

染し、伝染力は非常に強い。国際的にも最も警戒
すべき家畜伝染病の1つ。人体には無害。感染し
た家畜は突然40～41度に発熱し元気が無くなる。
大量のよだれが出る。蹄、乳頭などに水ぶくれ。
足を引きずるなどの症状。治療法は無いという。
なお、今朝の新聞では都農町(つの)で新たに3頭
が発症。118頭を22日以降、薬殺処分の方針との
事です。
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■卓話者：戸澤会員

■卓話(イニシエーションスピーチ)

青森県浪岡で生まれ、浪岡小・中を経て昭和38年
に県立弘前高校を卒業して上京しバナナやレモン
を輸入して販売する会社に入りました。次々年度
のガバナーである水野さんの会社、ミズノスポー
ツの入社試験も受けましたがミズノには寮がなく、
都内に保証人となる親戚も居ない為アパートが借
りられず、残念ながら諦めました。最初は保谷市
の社員寮から四谷に通いました。間もなく東京オ
リンピックが始まり、日本は高度成長期に入り寝
る間もなく働き遊びました。その後社長が50歳で
台湾にて急死し、安宅産業に買収され、その後安
宅産業が倒産、会社は伊藤忠と全日空商事に分け
られ、私は全日空の関連会社所属になり、当時ロ
ッキード事件で騒がれました調布の若狭会長の自
宅へバナナを毎月届けていました。
会社を20年勤務して辞めました。辞めた理由は全
日空で野菜の仕事は止める、ということになりお
客様が困ってしまい、お客様の応援もあり今の会
社を作りました。
私は平成5年5月入会です。平成5年は何人か入会
したのですが、残っているのは1月入会の當麻さ
んと私だけです。入会した時は前田会長、木下幹
事でした。入会してすぐ土方会長、佐々木幹事の
新年度が始まりました。この年私は48歳で、私に
とって非常に思いの深い年になりました。
1）ロータリーに入会した事
2）インプラントを一年がかりでやった事
3）18歳から30年間吸っていたタバコを止めた事
です。
炉辺会合が頻繁に行われ、ロータリーが出来た頃
のポール・ハリスやアーサー・シェルドンの話が
出てくるがさっぱり分からなかった。なんとなく
分かろうとしたのが6～7年経った頃でした。その
頃、目時会長に幹事を指名されてロータリーの事
をあまりにも知らなかったのでロータリー情報を
慌てて読んだような気がします。
ロータリーに入会して3～4年経った頃大手商社を
通してニュージーランドの生産会社と玉葱の契約
栽培をやりました。通常は相場を主体に決めて輸
入していたのですが、その年は1,000トンを価格
を決めて契約した年でした。品質クレームが
1,000万円程になり、困った時に産地と商社は知
らんふり、まともに1,000万円の損をするところ
でしたが、4つのテストを活用して対応したこと
があります。その社長がロータリアンだったので
4つのテストを知っていました。
その頃は毎年ニュージーランドに行っていたので、
何回かその社長が入会しているクラブでメークア

■委員長報告

■小町次年度クラブ
　奉仕委員長

4月13日の地区協議会の報告を致します。クラブ
奉仕部門は桜井ＰＧをカウンセラーに迎え、活発
な会議となりました。もっとも多く出された意見
は会員の減少の問題です。会員としての中身の問
題、特に職業分類について地域の特性に合った職
業分類として整理して、まだ眠っている会員がい
るので掘り起こせればとの意見がありました。会
員拡大について、あなたは選ばれた人なので是非
入会して欲しいという誘い方が良いのではないか
等々熱の入った会議が行われました。

本日のニコニコ合計：   17,000円
　　累　　　計　　：1,215,680円

◆石山会員：写真ありがとうございます。
◆隅屋会員：昭和39年に家内と共に創業したロン
　　　　　　ドスポーツにこの度孫が入社しまし
　　　　　　た。そして私は会長職より顧問とな
　　　　　　りました。今までのご声援ありがと
　　　　　　うございました。
◆野村会員：久しぶりの卓話ご苦労様です。2人
　　　　　　並んでいると、まだガバナー補佐と
　　　　　　分区幹事の様です。

■目時地区会員増強委員

去る3月17日に上野精養軒で会員増強委員会が、
委員長桜井ＰＧの指導のもと開催されました。詳
しくは戸澤会員のスピーチの後にお話ししますが
少し感じたことは、効果的な増強には地区では次
年度ガバナーが、そしてクラブでは次年度幹事が
行うのが一番効果的ではないかと思います。



東京東村山ロータリークラブ

■卓話者：目時会員

皆さん、私は最近5キロ痩せました。週3～4回ロ
ンドスポーツへ行きプールで泳いだり、歩いたり、
その後フィットネスをした結果です。隅屋さんど
うも有り難うございます。お陰で体が軽く感じら
れ大変自分でもビックリしています。これからも
益々元気に活動して行きたいと思いますので宜し
くお願いします。
さて、先ほどもお話ししましたが去る3月17日、
今年度の会員増強委員会が上野の精養軒で、櫻井
増強委員長(ＰＧ)の指導の下開催されました。
どのクラブも会員増強には大変力を注いでおりま
すが、会員の皆様もご存じの通りなかなか成果が
現れません。でも活力と魅力あるクラブ作りのた
めにはどうしても避けて通ることはできません。
私がガバナー補佐をした昨年度は何とか300名の
会員を、との思いでレッツゴー300ということで
増強活動をしましたが、土方会員がガバナー補佐
をされた7年前は370名程度の会員が多摩分区にい
たと記憶しています。この7年間で100名余りが退
会しています。多摩分区7クラブも力を合わせ増
強に頑張って頂きたいと思います。
最近の退会者の例として、数名がまとまって退会
するケースが起きております。ロータリークラブ
は価値観の違う議論は避けるべきで、その違いを
論議すると、どうしても信頼関係が損なわれ派閥
が出来たりして退会の原因にもなるかと思います。
そのことを心に留めロータリー活動を行っていた
だきたいと思います。
ロータリー活動は仕事の忙しい中でこそ充実感と
満足感が生まれるのだと思います。今後とも宜し
くお願い致します。
最後に、私事ですが皆様もご存じの娘のことです。
あれほど元気に仕事をしておりました娘が乳がん
になり、京都府立病院で手術いたしました。幸い
1年間の静養のあと、現在は会社に復帰し週3日ほ
ど出社して仕事をしていますが、手と足に後遺症

が残っています。どうか会員の皆様も、奥様やお
嬢様に検診をお勧めしていただけたらと思います。
そろそろ時間となりますので終わらせていただき
ます。ご静聴有難うございました。

ップをしてバナー交換もさせていただきました。
ニュージーランドのオークランド近くのプケコエ
ＲＣといい、バナーの絵が玉葱の絵です。その生
産会社とはいまでも取引が続いていますが、最近
はニュージーランド産より安い中国産玉葱に変わ
りつつあります。
私の会社も息子が入社して10年が経ち、現在取締
役として勤務していますのであと何年かで世代交
代しなければと思っています。会社も隅屋会員や
神﨑会員の会社のように永く続けられればと願っ
ています。
ご静聴有難うございました。

■点鐘：杦山会長


